CIUDAD DE MÉXICO I SÁBADO 11 DE MAYO DE 2024 I AÑO LIX I NO. 21,107 I ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

AUDITORÍA DE LA FUNCIÓN PÚBLICA

Sedatu debe explicar gasto de 5,100 mdp

RIVELINO RUEDA

Señalan irregularidades en 52 contratos del Programa de Mejoramiento Urbano de 2023

La Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) tiene que solventar en los próximos días inconsistencias por cinco mil 100 millones de pesos correspondientes a 52 contratos del Programa de Mejoramiento Urbano 2023 (PMU), 47 de obra pública y cinco de servicios relacionados con los proyectos.

Los recursos presupuestales

asignados el año pasado a dicho programa fueron de seis mil 600 millones de pesos, por lo cual las irregularidades detectadas representan más de dos terceras partes del total.

De acuerdo con una auditoría del Órgano Especializado en Contrataciones Públicas de la Secretaría de la Función Pública (SFP), fechada el 24 de marzo de 2024 y con el número 2024-015-000-OECP-AUD-001, que publica la Sedatu en la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT), la institución que preside Román Meyer Falcón no presentó soporte documental de estos trabaios.

La Secretaria tampoco presentó evidencia de servicios de obra pública por un monto de 4.6 mil millones de pesos. La auditoría señala que la dependencia no presentó documentación referente a "informes generadores de obra, croquis, reportes fotográficos y cuotas patronales del personal contratado" que comprueben el ejercicio de ese recurso público.

Tampoco emitió penas convencionales, por 472 millones de pesos, por "trabajos no ejecutados al programa de la obra, ni por parte de la supervisión de obra, ni por el residente de obra", se lee en el reporte.

Los resultados de la auditoría fueron entregados el 24 de marzo a la titular de la Unidad de Apoyos a Programas de Infraestructura y Espacios Públicos de la Sedatu, Glenda Yhadelle Argüelles Rodríguez, y otros funcionarios. Pág. 4

CENACE

Sistema eléctrico acumuló cinco días en alerta

El Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) declaró ayer un nuevo estado operativo de alerta para el Sistema Interconectado Nacional, indicando que el consumo de electricidad se está acercando al límite de reserva para satisfacer la demanda. Con esto sumaron cinco días consecutivos en estado de alerta. además de dos avisos de emergencia, es decir, que ya no había oferta suficiente y ocurrieron apagones en varios estados del país. Especialistas explican que parte de esta situación se debe al alto consumo de electricidad derivado de las elevadas temperaturas.. Pág. 8

MADRES BUSCADORAS

Fue día de protesta

Llegaron de Coahuila, Jalisco, Quintana Roo, Veracruz y Tamaulipas para marchar por Reforma hasta el Zócalo, donde hallaron un Palacio Nacional envallado y reclamaron al Presidente que no las ha recibido. Pág. 20





Miguel Reyes Razo Pág. 14

CUIR LOVE

Disidencias y diversidad en escena

El espectáculo que cierra una trilogía a partir de experiencias de miembros de la comunidad LGBTQ+, reflexiona sobre la percepción del género. GOSSIP

